

SORTIE JOURNEE INTERNATIONALE DE LA PROTECTION DE LA COUCHE D'OZONE

Le 16 Septembre est la journée internationale de la protection de la couche d'ozone. C'est l'occasion pour tous les acteurs de la protection de l'environnement de se déployer davantage à fin de souligner l'urgence d'agir eu égard aux perturbations climatiques jusqu'alors observées.

C'est dans ce contexte que l'ACI a mis en œuvre une opération axée sur deux volets : l'éducation et la sensibilisation des populations de la zone le long des rails de la gare de Bessenguè accompagné de la démonstration de l'usage des sacs poubelle ; la prise de vue des lieux d'accumulation des déchets plastiques comme le cours d'eau situé au niveau du pont du marché sandaga, au rond-point maetur en face l'hotel peninsula plaza

LA SENSIBILISATION ET L'ÉDUCATION



Une fois sur les lieux force a été de constaté que les populations de la zone le long des rails de la gare de Bessenguè vivent dans un environnement extrêmement insalubre. Les dépôts sauvages d'ordures (déchets plastiques et autres) on en trouve un peu partout, des flaques d'eau mêlée à de la boue et des déchets plastiques sont récurrentes. Bref ces populations vivent dans une précarité alarmante.



Nous avons commencé par attirer leur attention sur la nécessité de vivre dans un environnement propre et les conséquences inhérentes à la propagation des ordures (les déchets plastiques) dans la nature, notamment la destruction de la couche d'ozone et conséquemment le réchauffement climatique. Nous avons fait appel à leur responsabilité : protéger leur planète afin de garantir leur bien-être, à travers des gestes tels que la mise des ordures dans les bacs à ordures ou dans les sacs poubelle.



Cependant, notre message s'est heurté à plusieurs écueils : l'absence des bacs à ordures, l'inaction des agents d'HYSACAM dans cette zone, le niveau de revenu des populations et leurs mentalités. La solution que nous avons proposée, les sacs poubelle nous pouvait donc être efficacement appliquée car, les agents d'HYSACAM ne font pas la collecte dans cette zone, et en plus de cela, les populations estiment qu'elles ne disposent pas des moyens suffisants pour s'acheter les sacs poubelle.

LA PRISE DE VUE DES LIEUX D'ACCUMULATION DES DÉCHETS PLASTIQUES



Pour des vues plus intéressantes nous avons ciblé, le cours d'eau situé au niveau du pont du marché Sandaga, et le au Rond-Point Maétur en face L'hotel Peninsula Plaza où les les bouteilles plastiques sont accumulées en grande quantité. Ces images nous servirons à obtenir plus d'impact dans la sensibilisation contre les actions susceptibles de détruire la couche d'ozone.

De manière générale, malgré l'évidence et la réalité des effets des actions de l'homme sur la couche d'ozone, notamment le réchauffement climatique, celui-ci multiplie sans cesse des actions dangereuses pour notre planète. Des actions de sensibilisation méritent d'être menées de la part des acteurs de la protection de l'environnement à l'endroit de toutes les parties prenantes (les industries de fabrications, les distributeurs de ces produits, et les consommateurs).



TOUS CONTRE LA SALETTE

Tél : 00237 233 41 68 68
BP: 4191 Douala-Cam
e-mail : hsalubrit@yahoo.fr

Siège Social: Feu rouge Bessenguè, face Immeuble AZZICCUL
Récépissé de Déclaration N°567/2015/RDA/C19/SAAJP
Compte Bancaire ECOBANK N° 01326722701